

Please scroll down for english version.

Samuelis Baumgarte Galerie



COLOGNE FINE ART & ANTIQUES

Halle 11.2, E18/F19

21. - 25. November 2012

taglich 12-20 Uhr, Sonntag 12 -18 Uhr

Preview: 20. November 2012, 12 -17 Uhr

Vernissage: 20. November, 17 - 21 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kunstfreunde,

die Samuelis Baumgarte Galerie freut sich, Sie auf unserem Messestand (Halle 11.2, E18/F19) auf der **COLOGNE FINE ART & ANTIQUES 2012** in den Kolner Messehallen begruen zu durfen.



Niki de Saint Phalle
Nana with yellow dress, 1985
Polyester-Skulptur
Hohe 38,1 cm



Heinz Mack,
Flammenhand, 1956
Stahl, vergoldet,
55 x 47 x 47 cm



Fernando Botero
Frau mit Pelzmantel, 1990
Ol auf Leinwand
194 x 121 cm

Neben Highlights der aktuellen Ausstellung „Niki de Saint Phalle – Eine Retrospektive“ in der Samuelis Baumgarte Galerie werden ausgewahlte Werke von bedeutenden Klassikern der Moderne presentiert. Wie **Niki de Saint Phalle** (1930-2002) widmet sich auch der renommierte kolumbianische Kunstler **Fernando Botero** (*1932), der in diesem Jahr anlasslich seines 80. Geburtstages mit einer groen Retrospektive in der Samuelis

Baumgarte Galerie gewürdigt wurde, auf persiflierende Art den raumfüllenden Proportionen. Seine Werke zählen wie die des amerikanischen abstrakten Expressionisten **Sam Francis** (1923-1994) zu den spannendsten Positionen moderner Kunst. Aus dem Œuvre des bedeutenden ZERO-Künstlers **Heinz Mack** (*1931) werden repräsentative Skulpturen und Malerei aus verschiedensten Schaffensperioden gezeigt. Auch der bekannte Künstler des Informel **Bernard Schultze** (1915-2005), der aktuell in einer großen Retrospektive im Museum Küppersmühle Duisburg präsentiert wird, ist mit wichtigen Werken von 1948 bis 1980 vertreten. Einen besonderen seltenen Blickfang bildet der Akt **Ernst Ludwig Kirchners** (1880-1938), „Sitzendes Mädchen im Tub“ (1911). Dieses Thema wird in den Aktstudien der deutschen Künstlerin **Lore Bert** (*1936) aus den 1950er Jahren wirkungsvoll wieder aufgegriffen.



Bernard Schultze
B.S.49, 1949
Feder auf gespritztem Papier
49,5 x 28,5 cm



Ernst Ludwig Kirchner
Sitzendes Mädchen im Tub, 1911
Bleistift auf Papier
34 x 26,5 cm



Sam Francis
Untitled, 1988
Acryl auf Papier
182 x 106 cm

Sollten Sie weitergehendes Informationsmaterial benötigen oder Rückfragen haben, stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Baumgarte

Weitere Informationen:

Samuelis Baumgarte Galerie
Sarah Dühl M.A., Jacqueline Höhne M.A.
Niederwall 10
D-33602 Bielefeld

Telefon: +49 (0) 521-560 31 0
Telefax: +49 (0) 521-560 31 25
www.samuelis-baumgarte.com
info@samuelis-baumgarte.com

Öffnungszeiten:
Montag-Freitag von 10:00 - 18:00 Uhr
Samstag von 10:00 - 14:00 Uhr

Wenn Sie in Zukunft keine weiteren Informationen von uns erhalten möchten, können Sie sich [hier](#) austragen.

COLOGNE FINE ART & ANTIQUES

COLOGNE FINE ART & ANTIQUES

Hall 11.2, E18/F19

21 - 25 November 2012

Daily 12-20 Uhr, Sunday 12 -18 pm

Preview: 20 November 2012, 12 -17 pm

Vernissage: 20 November, 17 - 21 pm

Dear ladies and gentlemen, dear art lovers,

the Samuelis Baumgarte Galerie is glad to welcome you at our booth (Hall 11.2, E18/F19) at the **COLOGNE FINE ART & ANTIQUES** 2012 at Cologne.



Niki de Saint Phalle
Nana with Yellow Dress, 1985
polyester, height 38,1 cm



Heinz Mack,
Flammenhand, 1956
gilded steel,
55 x 47 x 47 cm



Fernando Botero
Frau mit Pelzmantel, 1990
oil on canvas
194 x 121 cm

Besides the highlights of our current exhibition “**Niki de Saint Phalle – A retrospective**“ at the Samuelis Baumgarte Galerie we present selected works of internationally renowned artists. Like **Niki de Saint Phalle** (1930-2002), **Fernando Botero's** (*1932) subject is the roomfilling femininity. The works of the significant Columbian artist count, like the creations of **Sam Francis** (1932-1994), as one of the most exciting positions in modern art. And like Saint Phalle, Francis discovered art as a method of therapy. Out of the oeuvre of the famous ZERO artist **Heinz Mack** (*1931), whom our gallery intensely represents for over 15 years now, representative sculptures and paintings are shown. Also the Informel-painter **Bernard Schultze** (1915-2005), who is currently exhibited at the Museum Küppersmühle Duisburg with a big retrospective, is one of the artists represented by Samuelis Baumgarte Galerie in Cologne. The work of **Ernst Ludwig Kirchner** (1880-1938) forms a special eye-catcher. His act “*Sitzendes Mädchen im Tub*” (“*Seated girl in the Tub*“) corresponds with the early works of **Lore Bert** (*1936) from the 1950ies.



Bernard Schultze
B.S.49, 1949
pen on paper sprayed
49,5 x 28,5 cm



Ernst Ludwig Kirchner
Sitzendes Mädchen im Tub. 1911
pencil on paper, 34 x 26.5 cm



Sam Francis
Untitled, 1988
arylic on paper,
182 x 106 cm

If you need any further information material or have any question, do not hesitate to contact us.

We look forward to your visit.

Sincere regards

Alexander Baumgarte

Further information:

Samuelis Baumgarte Galerie
Sarah Dühl M.A., Jacqueline Höhne M.A.
Niederwall 10
D-33602 Bielefeld

Opening hours:
monday-friday 10 am – 6 pm
saturday 10 am – 2 pm

Telefon: +49 (0) 521-560 31 0
Telefax: +49 (0) 521-560 31 25
www.samuelis-baumgarte.com
info@samuelis-baumgarte.com

If you do not want to receive any information in the future, you can sign out [here](#).